

Communiqué

Le 6 octobre 1995

N° 187

LE CANADA DÉPLORE LE MASSACRE DE CHISEC

La secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique),
M^{me} Christine Stewart, a émis, aujourd'hui, la déclaration
suivante :

« Le Canada condamne sévèrement le massacre d'anciens réfugiés de la communauté « Aurore du 8 octobre », perpétré hier par des soldats guatémaltèques dans la municipalité de Chisec (Alta Verapaz), au Guatemala.

« Ce tragique incident indique à quel point le processus de paix au Guatemala est fragile et à quel point il est urgent que la communauté internationale continue d'y contribuer afin de favoriser l'instauration d'une société démocratique et d'une paix durables.

« Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international a fait part de ces observations à l'ambassadeur du Guatemala ce matin.

« Le respect des droits de la personne demeure au centre des relations du Canada avec le Guatemala. Le gouvernement canadien s'associe à la communauté internationale pour favoriser le processus de paix et l'instauration d'une société démocratique et respectueuse des droits de la personne. Il continuera d'insister pour que le gouvernement guatémaltèque exige de son armée le respect des obligations qui lui incombent en matière de droits de la personne. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

